

8. その他自由意見（原文）

- ◎報告会を定期的に開催してください。（男・40代）
- ◎なぜ議会報告会を開くの、きっかけは？ 議会の運営方法（興味がわく方法）
質問・回答者とも原稿の棒読みを止める。（男・70代）
- ◎継続が大事ですから次回も期待しています。継続は力なり。（男・70代）
- ◎大変良い企画で小中高生にもさらに聞いてもらうチャンスあげてください。
そうすれば子育て世代にも伝わります。（男・30代）
- ◎青空の下で開催してもいいのではないのでしょうか。（男・60代）
- ◎議員さんの中で、目をつむってまるで寝ているような方が何名か、市民に伝えたいとの気持ちが感じられなくて残念。報告はとてもわかりやすく勉強になりました。スタッフの方に感謝です。（女・50代）
- ◎資料作りだけを見ても大変だったと思います。皆さん、おつかれ様でした。パワーポイント（PC）を用いた説明はわかりやすかったです。時間の制約のある中での説明は大変だったと思います。まずは1回目の開催、おつかれ様です。今後も継続することを望みます。（男・50代）
- ◎議会傍聴に参加、市議会だよりをみても、意見を述べていない議員がいます。地元では活動しているのでしょうか？選挙の時だけお願いするのではちょっと・・・（制限があるのでしょうか、意見を言うのには）（女・60代）
- ◎コストの部分であきらめなければならないことが多いですね。保育ステーションや子育て支援センターの在り方などは、現役のママ世代に意見を聞くのが良いと思います。子育て日本一の市を目指してもらいたいです。（女・30代）
- ◎この意見会は両刃の力をもっています。議員さんから直接話を聞く、質問することはよい力を持ちます。しかし、少人数が強い意見、考えを主張すると影響力があり、良くない方向に進む可能性があります。（参加者）たくさんの市民の方々が参加されるホールで行うようになったらどうなるのでしょうか。つまり直接民主主義になってしまう恐れをもっています。議員の方のその前向きな考えはわ

かりますが将来的な展望が必要です。熟考が必要になります。（男・60代）

◎今回の報告会は大変良かった。続けて下さい。（男・70代）

◎今日の報告はとてもわかりやすく勉強になった。聞いている議員さんが何人か居眠りしていて残念。議員さんお一人お一人のお顔がよくわかる機会です。議員さんにとってもこれはよい機会と思いました。（女・50代）

◎何の為の報告会か？本来行政が市民に説明すべきこと、とりわけ予算（予算特別委員会議案第32号）に関して行政の下請け機関化している内容であった。これらは、本来各議員が予算等の内容、どのような態度をとったか、市民に自ら説明すべきことである。このような会を開催してやることではない。本会議の傍聴席を議員の顔・表情が見える位置に設置せよ。また議場の中継は、カメラを増設し、議場全体・議員の姿も放送せよ。サラリーマンが議会を傍聴しやすいよう、休日開催を検討、特に予算の賛成・反対討論、議決の会議は是非実現されたい。（男・60代）

◎意見交換の場は個別にしてもらいたい。人の声が聞こえないので。（女60代）

◎継続して行ってください。（男・50代）

◎一般質問の内容が全く出されていないが、市民の切実な願いをもっと受け入れる議会に。委員会等で意見を言わない議員さんが多いと思いますが、何を考えているのでしょうか？（女・60代）

◎議案についての賛否が問われますが議会だよりでは議案だけでは内容がつかめないで一部でも内容を知りたいのですが。（女・60代）

◎実務もさることながら、もっと夢を語れ！みんながワクワクする50年後、100年後の魅力ある龍ヶ崎は何だろう。（男・70代）

◎初回にもかかわらずわかりやすい運営をされて好感がもてた。希望を言えば定例会が終わった都度4回実施を提案します。意見交換会の内容についてはまとめて行政側に提案し、その回答を求め、その結果をHPや次回開催時の資料に入れることなどをすればより市民の参加意欲が高まるのではないかと検討してください。（男・50代）

◎意見交換の場では質問者に対して丁寧に答えられていましたので、素晴らしい
と思いました。(女・50代)

◎こういう機会を増やしてほしい。分科会是个室で(声が聞き取りにくい)
(男・60代)